



Se realizará una campaña de donación de sangre para los chicos del Hospital Garrahan el 13 de diciembre, de 10 a 16 horas, en la Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires.

La iniciativa es organizada por el sindicato SUTECBA -Azul y Blanca-, que se encargó de convocar a los trabajadores legislativos a sumarse a la propuesta en beneficio de miles de chicos.

En el Hospital de Pediatría Profesor Dr. Juan P. Garrahan, cada semana se transfunden aproximadamente 600 unidades de componentes de la sangre para el tratamiento de niños que padecen enfermedades de mediana y alta complejidad. Para cubrir esta demanda se necesitan 60 donantes diarios.

La sangre se utiliza para atender a niños que padecen leucemias o anemias crónicas severas; que son sometidos a trasplantes; o bien que son operados o sufren graves accidentes. Todos ellos necesitan transfusiones de sangre para recuperarse. El hospital recibe anualmente 240 mil consultas.